

NOTICIAS UNIVERSIDAD DE CANTABRIA

[Noticias de la Universidad de Cantabria](#) > Inaugurada la Comisión Sectorial CRUE-Sostenibilidad

22 OCTUBRE 2015



Inaugurada la Comisión Sectorial CRUE-Sostenibilidad

El rector UC afirma que las Sectoriales son “el alma realmente de la CRUE y hay que potenciarlas muchísimo más”

El rector de la Universidad de Cantabria (UC), José Carlos Gómez Sal, ha presidido esta mañana la inauguración de las Jornadas de la Comisión Sectorial CRUE-Sostenibilidad, en las que hay inscritos 115 representantes de las diferentes instituciones universitarias españolas.

En su intervención, Gómez Sal –quien preside la Comisión Sectorial CRUE I+D+i- dio la bienvenida a los participantes y realizó una defensa del trabajo de las Sectoriales que, a su juicio, son "el alma realmente de la CRUE y hay que potenciarlas muchísimo más".

Además, expuso la "estrecha colaboración" de la UC con el Ayuntamiento de Santander, fruto del cual se creó en 2007 el proyecto 'Ecocampus', una fórmula novedosa y única en nuestro país, ya que la universidad, a través de su plan de Gestión Ambiental, colabora con la ciudad en el desarrollo de la Agenda 21.

Por su parte, el secretario de la Comisión Sectorial CRUE-Sostenibilidad, Javier Benayas, (Universidad Autónoma de Madrid) presentó el programa de las jornadas, que durante hoy y mañana se celebrarán en el edificio Interfacultativo UC, con las reuniones de nueve Grupos de Trabajo, como Evaluación de la Sostenibilidad Universitaria, Mejoras Ambientales en Edificios Universitarios, Universidades Saludables o Sostenibilización Curricular.

En la mesa inaugural estuvieron también presentes la vicerrectora de Espacios, Servicios y Sostenibilidad UC, Ángela de Meer, y el concejal de Medio Ambiente del Ayuntamiento de Santander, José Ignacio Quirós.

Entre las conferencias, destaca la que esta tarde, a partir de las 16.00 horas, realizará el exministro de Asuntos Exteriores y miembro del consejo directivo de la Red de Soluciones para un Desarrollo Sostenible de las Naciones Unidas, Miguel Ángel Moratinos, junto con la también miembro de esta Red, María Cortés, sobre la *Red Española para el Desarrollo Sostenible*.

'Herramientas para la gestión energética' y 'Mejoras ambientales en los Edificios Universitarios' son los títulos de otras conferencias y documentos que se irán desarrollando en las Jornadas.

La Comisión Sectorial de Sostenibilidad de la CRUE -cuyo trabajo se centra en desarrollar la dimensión ambiental tanto en la docencia, la investigación y la gestión universitarias- continuará mañana, viernes, con las conclusiones de los Grupos de Sostenibilidad y del Comité Ejecutivo, y la posterior reunión Plenaria.

Las Jornadas de la Comisión Sectorial CRUE-Sostenibilidad cuentan con la colaboración del Ayuntamiento de Santander, Ecoembes y Viesgo.



Servicio de Comunicación (<http://web.unican.es/unidades/serviciodecomunicacion>)

Difusión de actividades, imagen corporativa...

comunicacion@unican.es (<mailto:comunicacion@unican.es>)

Tel. 942 20 10 62 – 20 10 12

NOTICIAS UNIVERSIDAD DE CANTABRIA

[Noticias de la Universidad de Cantabria](#) > La Sectorial CRUE-Sostenibilidad se adhiere a la Red Española para el Desarrollo Sostenible

23 OCTUBRE 2015

La Sectorial CRUE-Sostenibilidad se adhiere a la Red Española para el Desarrollo Sostenible



Las universidades españolas, reunidas en la Universidad de Cantabria (UC) en torno a la Comisión Sectorial CRUE-Sostenibilidad, han acordado esta mañana en Plenario adherirse a la Red Española para el Desarrollo Sostenible (REDS).

Así lo explicó el presidente de la Comisión de Sostenibilidad de la CRUE y rector de la Universidad de Alcalá, Fernando Galván, momentos antes de la ceremonia de clausura de las Jornadas, en la que también participaron el rector de la UC, José Carlos Gómez Sal; la vicepresidenta y consejera de Universidades, Investigación, Medio Ambiente y Política Social del Gobierno cántabro, Rosa Eva Díaz Tezanos, y la vicerrectora de Espacios, Servicios y Sostenibilidad UC, Ángela de Meer.

Galván añadió que REDS, creada este año, forma parte de la Red de Soluciones para el Desarrollo Sostenible de Naciones Unidas, y tiene por objetivo la movilización y sensibilización de la sociedad española, las instituciones públicas y el mundo empresarial para que conozcan de manera más rigurosa y comprometida los nuevos Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS), así como favorecer que se incorporen futuras políticas y en el comportamiento de la sociedad española y en el ámbito empresarial.

De esta manera, Galván indicó que los cinco objetivos principales que tiene REDS, "energías renovables, agua, género, biodiversidad y ciudad, entroncan muy bien con los Grupos de Trabajo de la Sectorial". Fue el presidente del nuevo organismo, el exministro de Asuntos Exteriores Miguel Ángel Moratinos, quien presentó ayer en las Jornadas este nuevo proyecto.



Por otro lado, el Plenario de la Comisión Sectorial CRUE-Sostenibilidad también aprobó esta mañana adherirse a "una Carta dirigida a los ministros que van a participar en el COP 21 en París" sobre el cambio climático, en la que se pide "un compromiso de los distintos gobiernos en defensa de la preservación del Planeta".

"Es la voz de la Academia dirigida al poder político, a los gobiernos, para que adopten decisiones de conformidad con los estudios académicos sobre la cuestión", añadió Galbán sobre este punto.

CRUE-Sostenibilidad es una comisión sectorial de la Conferencia de Rectores de las Universidades Españolas (CRUE) cuyo trabajo se centra en desarrollar la dimensión ambiental tanto en la docencia, la investigación y la gestión universitarias.

Más información sobre las Jornadas: <http://www.sostenibilidadenergetica.unican.es/cadep-crue/cadep-crue.aspx> (<http://www.sostenibilidadenergetica.unican.es/cadep-crue/cadep-crue.aspx>)

UNIVERSIDADES

La CRUE se adhiere a la Red Española para el Desarrollo Sostenible

ALERTA / SANTANDER

Las universidades españolas reunidas en Santander en la Comisión Sectorial CRUE-Sostenibilidad acordaron ayer en plenario adherirse a la Red Española para el Desarrollo Sostenible (REDS). Así lo explicó en la Universidad de Cantabria, anfitriona de la jornada, el presidente de la Comisión de Sostenibilidad de la CRUE y rector de la Universidad de Alcalá, Fernando Galván, momentos antes de la ceremonia de clausura de las Jornadas.

REDS, creada este año, forma parte de la Red de Soluciones para el Desarrollo Sostenible de Naciones Unidas y tiene por objetivo la movilización y sensibilización de la sociedad española, las instituciones públicas y el mundo empresarial para que conozcan de manera más rigurosa y comprometida los nuevos Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS), así como favorecer que se incorporen futuras políticas y en el comportamiento de la sociedad española y en el ámbito empresarial.

Según Galván, los cinco objetivos principales que tiene REDS -energías renovables, agua, género, biodiversidad y ciudad- «entroncan muy bien con los Grupos de Trabajo

de la Sectorial». Fue el presidente del nuevo organismo, el ex ministro de Asuntos Exteriores Miguel Ángel Moratinos, quien presentó en las Jornadas este nuevo proyecto. El Plenario de la Comisión Sectorial CRUE-Sostenibilidad también aprobó adherirse a «una Carta dirigida a los ministros que van a participar en el COP 21 en París» sobre el cambio climático, en la que se pide «un compromiso de los distintos gobiernos en defensa de la preservación del Planeta».

«Es la voz de la Academia dirigida al poder político, a los gobiernos, para que adopten decisiones de conformidad con los estudios académicos sobre la cuestión», añadió Galván sobre este punto. CRUE-Sostenibilidad es una comisión sectorial de la Conferencia de Rectores de las Universidades Españolas (CRUE) cuyo trabajo se centra en desarrollar la dimensión ambiental tanto en la docencia, la investigación y la gestión universitarias.

En la clausura, participaron el rector de la UC, José Carlos Gómez Sal; la vicepresidenta y consejera de Universidades del Gobierno de Cantabria, Eva Díaz Tezanos, y la vicerrectora de Espacios, Servicios y Sostenibilidad de UC, Ángela de Meer.



Gómez Sal y Tezanos participaron en la clausura. / ALERTA

Tezanos: «Hay que diseñar estrategias que impliquen a todos»

La consejera de Universidades e Investigación, Medio Ambiente y Política Social, Eva Díaz Tezanos, afirmó que son necesarias «nuevas políticas» que garanticen un futuro sostenible y consideró «imprescindible diseñar estrategias que impliquen a todos los actores sociales». Así lo manifestó en la clausura de las Jornadas de Sostenibilidad de la CRUE. Díaz Tezanos aseguró que es necesario realizar «profundos cambios» para satisfacer las necesidades actuales, «sin comprometer los recursos de las futuras generaciones». En este sentido señaló que hay que «pensar más que en un crecimiento y desarrollo sostenible, que sitúe a las personas en el centro de las decisiones. La vicepresidenta regional insistió en el papel que juegan los educadores en el camino

hacia el desarrollo sostenible que calificó como «definitivo e imprescindible». «La educación, la cultura, la ciencia y la investigación son la única garantía de un desarrollo sostenible y justo» resaltó. En esta línea aseguró que en una sociedad basada en el conocimiento las Universidades están llamadas a ser «un motor por el desarrollo inteligente y sostenible y deben de ser un referente en las políticas de sostenibilidad». Asimismo, destacó la contribución, desde hace más de una década, por parte de la CRUE, para generar soluciones y alternativas a los problemas medioambientales a los que se enfrenta la sociedad actual. «Para el nuevo Ejecutivo el medio ambiente no puede sufrir los efectos colaterales de un desarrollismo incontrolado», señaló.



EN BREVE

La CRUE se suma al Desarrollo Sostenible

JORNADA EN LA UC

Las universidades españolas reunidas en Santander en la Comisión Sectorial CRUE-Sostenibilidad acordaron ayer en plenario adherirse a la Red Española para el Desarrollo Sostenible (REDS). Así lo explicó el presidente de la Comisión de Sostenibilidad de la CRUE y rector de la Universidad de Alcalá, Fernando Galván, momentos antes de la ceremonia de clausura de las jornadas que se celebraron en el campus de Las Llamas, con la presencia del rector de la UC, José Carlos Gómez.





NACHO ROMERO

LA EDUCACIÓN COMO GARANTÍA DE UN DESARROLLO SOSTENIBLE

La vicepresidenta y consejera de Universidades, Eva Díaz Tezanos (segunda por la derecha), defendió ayer la educación, la cultura, la ciencia y la investigación como «únicas garantías de un desarrollo sostenible». Así lo expresó durante la

clausura de las Jornadas de Sostenibilidad de la Conferencia de Rectores de la Universidad Española (CRUE), celebrada ayer en el Aula Magna del Edificio Interfacultativo del campus de la UC.

PÁGINA 3



JORNADAS CRUE-SOSTENIBILIDAD, SANTANDER, 22 Y 23 DE OCTUBRE DE 2015

CONFERENCIA PLENARIA "HERRAMIENTAS DE GESTIÓN ENERGÉTICA"
PONENTE: PABLO PÉREZ-BEDMAR
RESPONSABLE DE INNOVACIÓN DE VIESGO

